

Salesianos La Serena firma convenio de alternancia formativa con IPChile



El Colegio Salesiano La Serena ha firmado un importante convenio de alternancia formativa con el Instituto Profesional de Chile (IPChile), marcando un hito en la vinculación entre la educación media técnico-profesional y la educación superior. Este acuerdo, enmarcado en el pro-

grama de alternancia, promovido por el Ministerio de Educación, formaliza la relación que ambas instituciones han mantenido y que ahora se concreta en acciones específicas para beneficio de los estudiantes. El convenio permitirá a los estudiantes de la especialidad de Mecánica

Automotriz, actualmente en tercer medio, acceder a la formación impartida en IPChile. A través de este acuerdo, los alumnos podrán complementar y fortalecer los conocimientos adquiridos en el colegio con metodologías, contenidos y evaluaciones propias de la educación superior, facilitadas por profesores especializados en las dependencias del instituto.

Ya ha sido enviado a la Secretaría Ministerial para su aprobación final, representa un paso significativo en el desarrollo de la educación técnico-profesional en la región, proporcionando a los estudiantes salesianos la oportunidad de ampliar su bagaje de conocimientos y experiencia, con una certificación que respaldará su pasantía en la institución de educación superior.